#### ACTUALIDAD

# La Unión sindical Obrera presenta su apoyo a Ricardo Roa

Por medio de un comunicado, aclararon que presentan su respaldo ante las aclaraciones que ha presentado el presidente de Écopetrol.

MARTES, NOVIEMBRE 19, 2024



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, enfrenta cuestionamientos que han generado preocupación en diferentes ámbitos. Una de las situaciones más graves que denunció recientemente es la suplantación de su identidad para dar órdenes relacionadas con operaciones corporativas.

Según Roa, estas acciones fraudulentas comprometen la seguridad de la empresa y exponen vulnerabilidades que afectan la confianza en su liderazgo. En medio de esto, la compañía atraviesa un panorama financiero desafiante, con utilidades disminuidas y presión por parte de los mercados

A esto se suma una investigación abierta por el Consejo Nacional Electoral (CNE) sobre su gestión como gerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro en 2022. El organismo ha formulado cargos por presuntas irregularidades en el manejo de recursos, lo que añade tensión al cargo que ahora ocupa como líder de la empresa más importante de Colombia. La controversia refuerza las críticas hacia su papel en Ecopetrol y levanta cuestionamientos sobre los vínculos entre política y administración pública.

Simultáneamente, el desempeño de Ecopetrol en los mercados refleja el impacto de estos escándalos. Las acciones de la compañía han registrado una notable caída, mientras los inversionistas evalúan los riesgos asociados a las recientes polémicas. Aunque la junta directiva reafirmó su apoyo a Roa, destacando su liderazgo en la implementación de la estrategia corporativa, los retos que enfrenta siguen alimentando el debate sobre la estabilidad y la transparencia en la gestión de la petrolera.

# El comunicado de la Unión Sindical Obrera:

De acuerdo al más reciente comunicado, la Unión Sindical Obrera (USO) aseguró, frente a los cuestionamientos de Ricardo Roa y su vicepresidenta de Talento Organizacional, que respaldan los argumentos presentados por Ecopetrol y sus integrantes.

"Destacamos que en Ecopetrol se está atacando la enorme burocracia que dejaron administraciones anteriores, mediante la reducción de cargos directivos y la optimización de aproximadamente 50 cargos entre vicepresidencias, gerencias y jefaturas", aseguró la USO en su página web. A continuación, encontrará el comunicado completo:



#### Comunicado a la opinión pública

Frente a las supuestas denuncias publicadas en medios de comunicación el día de hoy, 18 de noviembre de 2024, la Unión Sindical Obrera manifiesta su respaldo al presidente Ricardo Roa Barragán y su vicepresidenta de Talento Organizacional Victoria Irene Sepúlveda, quienes hicieron todas las claridades necesarias en la rueda de prensa realizada en la tarde de hoy lunes. Y como debe ser, el presidente Roa Barragán ha ratificado que responderá todos los requerimientos de las autoridades en lo que corresponda.

Destacamos que en Ecopetrol se está atacando la enorme burocracia que dejaron administraciones anteriores, mediante la reducción de cargos directivos y la optimización de aproximadamente 50 cargos entre vicepresidencias, gerencias y jefaturas de liderazgo corporativo que representan un alto costo para la empresa. Sabemos además que en siguientes fases se seguirá haciendo lo propio en las demás vicepresidencias del grupo empresarial.

Nos sorprende que un prestigioso medio de comunicación le de credibilidad a las presuntas denuncias de un señor que se hace llamar Andrés, pero que en realidad es Alejandro Pinzón, ex presidente de ODL y de OCENSA, filiales del segmento de Transporte quien fue despedido a finales de agosto por conflictos e inhabilidades éticas no reportados tal y como fue informado en la rueda de prensa de hoy

Este ataque mediático busca tender una cortina de humo para ocultar las enormes pérdidas por los negocios fallidos de administraciones anteriores que tienen a Ecopetrol con un nivel de endeudamiento que supera los 27 mil millones de dólares y que la llevaron de 12.971 millones de dólares en deuda en 2020 a 23.452 millones al final de 2022.

En Gobiernos anteriores se incurrió en graves detrimentos patrimoniales contra el país y contra la estabilidad de la empresa tales como:

- Reficar 2.000 millones de dólares perdidos
- Bioenergy 750 millones de dólares perdidos

### Infografía del día



## Suscríbete a nuestro newsletter

Recibe las últimas noticias y mantente siempre actualizado

- Acepto política de privacidad
- Acepto política de tratamiento de datos

#### Lo más leído

- 1. Caracol Televisión presenta "Escupiré sobre sus tumbas": una historia de amor, venganza v misterio
  - 28 OCTUBRE, 2024 | NOVEDADES
- 2. Inundaciones en Bogotá Autopista Norte
  - 6 NOVIEMBRE, 2024 | ACTUALIDAD
- 3. Usuarios de Waze reportan cambios inesperados de idioma y fallas en la configuración
- 4. Futbol libre transmitirá el partido entre Colombia y Uruguay 14 NOVIEMBRE, 2024 NOVEDADES
- 5. La Casa de los Famosos Colombia 2025: Conoce a las primeras aspirantes

7 NOVIEMBRE, 2024 | NOVEDADES











- Savia Perú 642 millones de dólares perdidos.
- Ecopetrol Brasil más de 500 millones perdidos.
- Ecopetrol América más de 1.500 millones de dólares perdidos.
- En Angola, liquidó en 2021 Ecopetrol Oil and Gas Germany GmbH, tras perder 195 millones de dólarse

En la USO seguiremos defendiendo la empresa más importante de los colombianos. Conminamos a la Junta Directiva de la empresa y al Gobierno Nacional para que se adelanten los planes de inversión que permitan hacer la búsqueda de las reservas de petróleo y gas costa afuera y en tierra, porque una empresa como Ecopetrol vale por sus reservas que deben garantizar la autosuficiencia energética al país y los recursos para la Transición Energética.

Redactó: Junta Directiva Nacional

18 de noviembre de 2024.

# Tal vez te has perdido



Novedades

Colombia - Ecuador: Así
puede ver el partido gratis

Martes, Noviembre 19, 2024



Actualidad
Un hogar digno para todos:
la apuesta del Banquete del
Millón

Martes, Noviembre 19, 2024



Actualidad

ASUS lanza la ExpertBook
P5: La revolución en PCs
para profesionales
modernos

Martes, Noviembre 19, 2024

#### C-level Contáctanos Follow us La plataforma de contenidos para la comunidad Nombres eiecutiva de Colombia y América Latina. Nos Facebook dedicamos a explorar y presentar las historias más influyentes y significativas en el mundo de los in LinkedIn negocios, enfocándonos exclusivamente en Youtube aquellos temas que resuenan con los líderes empresariales de hoy. "Negocios que importan, TikTok líderes que inspiran" no es solo nuestro tagline, es la esencia de nuestro contenido. O Instagram Acepto política de privacidad Con una meticulosa selección de noticias, análisis Acepto política de tratamiento de datos Twitter profundos y perfiles inspiradores, nos esforzamos por ser la conexión entre la innovación, la estrategia y el liderazgo que nuestros lectores buscan. Redacción: redaccion@revistaclevel.com Comercial: direccion@revistaclevel.com Todos los derechos reservados 2023 © PReach | Política de tratamiento de datos | Política de privacidad